

# Afecta sismo el abasto de agua en alcaldías

IVÁN SOSA

Dañado en cada uno de los sismos registrados desde 2017, un acueducto abastecedor de Tláhuac, Iztapalapa y Nezahualcóyotl volvió a fisurarse, reportó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

“Se identificó que en el ramal Tláhuac, a la altura de la Avenida San Rafael Atlixco, se presentó una fuga en el acueducto de 48 pulgadas de diámetro”, indicó el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México.

Después del temblor del miércoles a las 20:47 horas, fue revisado el acueducto

proveído por pozos a cargo de la Federación, por lo que comenzó a ser reparada la fuga a la altura de Eje 10 Sur, en Tláhuac, tareas que continúan.

“Los trabajos requirieron suspender el suministro del caudal de los ramales Tláhuac y Mixquic, que entrega el agua a la planta de bombeo La Caldera, dejándose de aportar 570 litros por segundo al Sistema de Aguas de la Ciudad de México”, apuntó.

Otros 200 litros por segundo fueron suspendidos a la Comisión del Agua del Estado de México, afectando a habitantes de Neza y La Paz.

Producto del sismo, en

el ramal Peñón-Texcoco salieron de operación 5 de los 10 pozos de ese acueducto, además de otros en el ramal Ferrocarril, debido a fallas

en el suministro eléctrico a los sistemas de bombeo, los cuales abastecen colonias de Gustavo A. Madero y fueron restablecidos ayer.



Fue afectado el servicio en Tláhuac, Iztapalapa y Nezahualcóyotl.

